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Herr Prof. Dr. Hafezi berichtet, da der zuständige Bereich aus der Stadtverwaltung nicht anwe-
send sein könne.  
 
Der Aufsichtsrat der VBB GmbH habe am 28.09.2023 beschlossen, dass der Preis für das Schü-
lerticket Potsdam AB (Monatskarten, Monatskarten im Abo, Jahreskarten) zum 01.01.2024 auf 
einen Preis von 15 Euro pro Monat abgesenkt werde. Nach erfolgter Zustimmung durch die VBB 
Gremien könne durch den VBB ein entsprechender Antrag bei der zuständigen Genehmigungs-
behörde, dem Landesamt für Bauen und Verkehr gestellt werden. Dies werde nun erfolgen, so 
dass zum 01.01.2024 das Angebot eingeführt werde. 
 
In der anschließenden Diskussion kritisiert man, dass die Umsetzung und Einführung so lange 
dauere und bezweifle, dass ein Start zum 01.01.2024 möglich sei. 
 
Zu folgenden Fragen muss die Rückmeldung im zuständigen Bereich eingeholt und in der nächs-
ten Sitzung nachgereicht werden: 
 
1. Warum habe sich der Aufsichtsrat erst zum 28.09.2023 damit beschäftigt? Start sollte zum 

neuen Schuljahr sein. 
2. Wie ist der aktuelle Stand der Bearbeitung bei der Genehmigungsbehörde, dem Landesamt 

für Bauen und Verkehr? 
 
 

 


